

L'EUORÉGION NOUVELLE-AQUITAINE EUSKADI NAVARRE QUITTE X

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hendaye, le 28 février 2025. - L'Eurorégion Nouvelle-Aquitaine Euskadi Navarre (NAEN) se retire de X pour privilégier une communication en accord avec ses missions et ses valeurs.

Un choix en faveur d'une communication responsable

Depuis plusieurs années, l'Eurorégion NAEN œuvre pour renforcer la coopération transfrontalière entre ses trois territoires et assurer une information claire et accessible à ses partenaires et citoyens.

En ce sens, privilégier des espaces de dialogue et d'échange respectueux des valeurs d'inclusion et de transparence est une priorité.

Or, l'évolution récente de la plateforme X soulève des préoccupations majeures en matière de modération des contenus, de diffusion d'informations non vérifiées et de maîtrise des algorithmes.

C'est pourquoi, dans un souci de cohérence avec ses engagements, l'Eurorégion prend la décision de cesser ses activités sur X et d'intensifier sa présence sur des plateformes qui garantissent un cadre plus professionnel et sécurisé.

Des espaces de partage mieux adaptés

Désormais, vous pouvez retrouver l'Eurorégion NAEN sur ses comptes Instagram, Facebook, LinkedIn, et suivre son actualité via son site internet <https://www.euroregion-naen.eu/>.

Cette décision s'inscrit dans une volonté plus large de mieux maîtriser le dialogue avec l'ensemble des acteurs de l'Eurorégion, en se rapprochant davantage de leurs réalités et de leurs attentes.

L'histoire continue, mais sous d'autres horizons numériques.

Rejoignez-nous !

POUR TOUT CONTACT ET/OU DEMANDE D'INFORMATION

Marie Heguy-Urain

+ 33 6 23 15 95 95 / marie.heguy-urain@euroregion-naen.eu